⑩四日20回園だよりNo.8 知過過過20



令和5年11月2日(木) 杉並台保育園/杉並台保育園 copain

昼夜の寒暖差を感じる季節となり、こどもたちも心地よい風の中秋の深まりを楽しみながら元気に過ごして います。

ある日の戸外遊びに出かける0歳児の様子です。テラスの階段を先生に見守られる中、自分の手足を動かし 全身でバランスを取りながら「落ちないように」「転ばないように」自分でどう降りるかを考えて移動していま した。その姿に成長を感じるとともに、こどもたちの小さい経験の積み重ねを大切に捉えてそっと見守る先生 たちに感謝です。園生活を通して日々成長するこどもたちと、次はどんなことを一緒に楽しもうかと、わくわ くする毎日を過ごしています。

> 杉並台保育園は11月で同園9周年を迎えました。 これもひとえに皆様の温かいご支援によるものと心より感謝申し上げます。

12月予定

ロアッソサッカー教室(年長) 1日(金)

クリスマス会 20日(水)

2 1 日 (木) もちつき会

お弁当の日 22日(金)

29日(金)~1月3日(水)冬期休業

★身体測定 ★避難訓練

〇毎月26日【口座振替】

(休業日の場合は翌営業日)

≪お知らせとお願い≫

* 衣替えの季節です。

服のサイズが合っているか、記名の有無などを再 度ご確認ください。

また、靴下など小さなものまでご記名下さい。



《 先日の『お弁当の日』では、久しぶりにご家庭の愛情がこもったお弁当を手に「みてみて~!」と伝えながらパク パクと嬉しそうに食べる子どもたちの姿がありました。お忙しい中、ご準備いただきありがとうございました。 ≫

杉並台保育園保護者の方へ

『令和6年度 保育施設継続入所の確認について』

- ・合志市より R6 年度継続入所確認の書類提出依頼が来ております。
- ·書類を用意しておりますので、各自取られたら**名簿に○**をつけて下さい。
- ・弟妹の方で、年度途中入所をご希望の方は、園へご相談の上、『新規入所申込書』をご提出下さい。
- ・個人情報を含む様式になっていますので、園の封筒をご活用頂き、記入漏れの無いようご確認下さい。
- ・園長に直接提出し、質問等も園長にお尋ねください。
- ■・保育園への提出期限は11月24日(金)までです。

【提出書類受付日時:6日(月)~24日(金)午後16時~18時】

※不在の場合もありますので、ご了承下さい。

【2ページ目つづく】

【運動会の感想をたくさん頂きました(一部ご紹介)】

- ●先生達のご指導やフォローのお陰で素晴らしい運動会になり本当にありがとうございます!! 未満児でも 3 種目も出れて、子供の成長を感じる事が出来とても感動しました。
- ●初めての運動会で、走れるかな?泣くかな?と思っていましたが、笑顔で頑張っている姿を見て嬉しかったです。帰ってからもウサギを頭につけて跳ねていました。先生方、準備や練習、本当にありがとうございました。
- ●親子技走では次々と挑戦してクリアしていく姿に成長を感じると同時に、日頃保育園で遊んでいる姿も見れたような気がして嬉しく思いました。ありがとうございました。
- ●娘の成長が見れてとても嬉しかったです。お友達の頑張る姿も素敵でした。先生方も準備や当日の運営大変だったと思います。ありがとうございました。運動会後もよーいどん、大きいクラスのやーれんそーらんと真似っこ遊びをしてました。
- ●そら組さんは、親から離れて開会式参加から体操に観覧・・・1年でこんなに成長するのかとビックリしました! かけっこに忍者、体操・・・ぜぇ~んぶ可愛かった!ニヤニヤが止まりませんでした!
- ●いつもは「できない」「頑張れない」が口ぐせの我が子が精一杯頑張る姿に嬉しく思い、成長を感じ胸が熱くなりました。ありがとうございました。
- ●未だに家でムービーを見ながら運動会ごっこをしています。他のクラスの競技中も、椅子に座って待ってる姿に親バカではありますが感動しました。実先生方も運動会の準備や子どもたちとの練習も大変だったと思います。本当にありがとうございました。
- ●去年とは違い、緊張しながらもテントでちゃんと座って順番を待っている姿や競技の内容などでとても成長を感じることができました。また来賓、祖父母競技や保護者競技も盛り上がり楽しい運動会でした。
- ●家でもソーラン節や足抜き回りの練習を頑張っていたので親子で運動会を楽しみにしていました。本番はみんなと 一緒に頑張っている姿を見ることができて嬉しかったです。ほし組さんみんな表情がキリッとかっこよくて、さすが年 中さんだなぁと成長を感じました。これまでのご指導、ありがとうございました。
- ●ボールの演技で、ボールを落としてしまった場面があり、本人は終わってから「失敗しちゃった。恥ずかしかった」と言っていたのですが、戸惑う事なく、さっと拾いに行って列に戻り演技を再開した姿には | 番成長を感じました。
- ●年中さんになって難しいこともたくさんチャレンジさせてもらっているのが、わかって嬉しかったです。楽しんでいるの を家でも教えてくれました。とてもいい運動会をありがとうございました。
- ●本番は、失敗しても諦めず一生懸命頑張る姿に感動し、小さかった頃の事を思い出しながら胸がいっぱいになりました! 1 年はあっと言う間ですが、子どもの成長にはびっくりです。そして、誇らしげな顔がとてもかっこよかったです! 初めて祖父も運動会を見る事ができとても喜んでいました。
- ●家ではおふざけばかりしてるので大丈夫かなと少し心配してましたが、演技が始まるとあんなにしっかりと堂々とした 姿を見せてくれて成長を感じビックリしました。失敗しても諦めず最後までやりきってる姿を見てすごく感動しました。 これも日頃からご指導していただいている先生方のおかげだと思います。感謝いたします。
- ●ソーラン節は、毎年感動して涙が出ます。いつもニコニコわいわい仲良しな子供達も、登場する場面から表情や姿勢もかっこ良く、今年は子供達だけでのソーラン節披露だったので、それもまた一段と凛々しくたくましい姿でした!たくさんの保護者の方や懐かしい先生方とも、運動会を見ることができて嬉しかったです。日頃の練習や準備など大変お世話になりました!本当にありがとうございました!

運動会ポータルサイトにつきましては、お陰様で沢山の方々にご活用いただきました。 11月4日(土)にて配信を終了いたしますのでお知らせいたします。